

Krieg in der Ukraine – Kallnach hilft!

Berichterstattung vom 26.05.2023 (8)

Die Ukraine – Hilfe Kallnach geht in eine neue Phase!

Unsere Hilfe ist zu 100% bei den Leuten angekommen, die wir erreichen wollten. In diesem Sinne haben wir unsere Ziele erreicht. Auch zeitlich.

Bashtanka wurde zwar nicht so verheerend getroffen wie die Frontstädte, von denen wir fast täglich hören. Dennoch, die Schäden und Herausforderungen sind riesig.

Auch in Bashtanka fehlt es wegen der eingebrochenen Wirtschaft an Geld/Einkommen und Steuereinnahmen.

Darum haben wir uns entschlossen, die Hilfe für Bashtanka weiterzuführen.

Im Gespräch mit den Behörden haben wir erfahren, dass in Bashtanka der öffentliche Verkehr nicht mehr funktioniert. Die Busse sind stark beschädigt und fahruntüchtig oder zerstört. Ein Bus wäre somit nötig.

Wir entschlossen uns darum, die Beschaffung eines Busses zu prüfen und machten uns nach ersten Kostenschätzungen und Beratungen durch eine Fachperson auf die Suche nach einem geeigneten Fahrzeug.

Wir sind fündig geworden: Ein VOLVO Bus der Freiburgischen Verkehrsbetriebe, welcher seine Runden im Freiburgischen drehte, soll nun seine Runden in und um Bashtanka drehen und so die 12 Dörfer mit Schulen, Spital, Einkaufsmöglichkeiten und Verwaltung verbinden.

Der VOLVO Bus wurde durch einen VOLVO Fachexperten geprüft und als gut befunden. Dessen OK gab den Ausschlag zum Kauf auf Vorschuss. Der Bus steht zurzeit noch auf dem Areal der Mercedes in Winterthur-Wülflingen.

Nun suchen wir Spenden und Sponsoren für die Bezahlung sowie die Überführung.
Es besteht ein Finanzbedarf von 13'000 CHF.

Spenden / Beiträge würden uns darum freuen!

Noch verfügen wir über kein Spendenkonto mit IBAN Nr.

Darum sind wir weiterhin auf das Sammelcouvert auf der Gemeindeschreiberei angewiesen.

Ihre Spende ist uns wichtig. Denn: jeder Franken zählt. Die Strecke ist 2650 km lang und der Bus benötigt auch Diesel! Bis an die ukrainische Grenze sind es rund 1650 km.

Die Überführung mit Übergabe des Busses in Bashtanka ist voraussichtlich auf den 24.06.2023 geplant und erfolgt durch unser Team.

Noch fehlt ein zweiter Buschauffeur für die Strecke Kallnach – Katowice (PL) oder Kiew. Die Gemeindeschreiberei (032 392 14 16)gibt Interessierten unseren Kontakt bekannt.

Unsere Hilfe geht also weiter und tritt in eine neue Phase.
Kallnach wird auf dem Laufenden gehalten.

In diesem Sinne
Team «Ukraine – Hilfe Kallnach»



Ukraine-Kallnach Mai 2023